



だからこそ自分で正しい判断をしないといけません。今までのように親に頼つてばかりではなく、自分で出来ることを毎日増やしていきたいと思います。私は社会人2年目になります。なり、最近は1人で仕事を任せて頂く機会も増えてきましたがミスをする回数も増え、お客様や一緒に働く方々にもご迷惑をかけることもあります。どうすればミスを減らせるかよく考え、焦らずに仕事に取組み、少しでもミスを減らせるように頑張ります。



九州ワーク
渡 部 さくら



橘高好都

※2月号と3月号に分けて
全員分を掲載いたします。



剪定作業

昨年11月下旬～12月上旬、団地内で剪定作業が行われた。組合では、団地内美化整備の一環で年に2回剪定を希望する組合員を募り、業者に依頼して樹木・植木の剪定を行っている。



た2本も、10年経過後東側の1本は枯れてしまい、西側もアスファルトの中なので中々見事な花は咲いてくれません。この際、組合に相談しましたところ、今一度植え



滿開時(組合会館前庭)



現在残る1本(組合会館前駐車場)

12月定例昼食会

12月定例昼食会

冬に咲くヒマラヤ桜の 植え替えについて

信産業株式会社
代表取締役会長 浦山政信



人を思う。未来を思う。

商工中金



卸団地あれこれ

組合員の月商状況

卸団地あれど、当組合では毎月組合員の売上高を聞き取り調査している。前年同月比および前年同期累計の売上増減調査である。前者は文字通りだが、後者は当月を含んだ1年間の売上の増減である。

年3月末で金融事業は廃止して
いる。組合員の減少による要因の
ほかに消費税の増税、コロナ
発生による消費の手控えとい
う要因もある。消費税増税があ
つたのは令和元年10月であ
るが、遡ること6ヶ月前の同
年2月から前年同期比でマイ
ナスに転じ、8月まではマイ
ナスが続く。通常は消費税が
上がる前は区け込み需要の元

11月18日～19日、7名が参加して卸団地山歩き会を実施しました。今回の山歩きは、大分県北部の奇岩・奇峰で知られる大分山地の一角である、

エツクインして近くの温泉に疲れを癒しに行きました。夕食はキャンプ場でBBQ。準備中も風が強く、屋外での

A photograph showing two female office workers. The woman in the foreground is smiling and looking towards the camera, wearing a dark blazer over a white shirt and a red striped tie. The woman in the background is also in professional attire, partially visible. The setting appears to be a modern office environment.

第49回「山歩き会」のご報告

大興中島栄治



長崎に全力

私たちは「長崎に全力」を合言葉に、
地元長崎の皆さまの期待にお応えする
「顧客満足度No.1銀行」を目指してまいります。

あなたのいちばんに。
FFG ふくおかフィナンシャルグループ



佐世保卸団地協同組合さま

組合員企業さま特典



20% 引き

社員さまの

**ご家族も契約
割引が適用
できます！**

2親等の方(配偶者含む)
までと幅広くなっています。



最新情報満載

ホームページをご利用ください。



法倫會館 大塔齊堤

赤倫會館 大塔齊場 佐世保市

0120-53-4040

